

P R E S S E I N F O R M A T I O N

sicht:wechsel zu Gast im Ars Electronica Center

Am Montag standen die Türen des Ars Electronica Center für BesucherInnen des integrativen Kulturfestivals sicht:wechsel weit offen. Sechs Gruppen unterschiedlich beeinträchtigter Menschen erkundeten im Rahmen von Workshops und Führungen die Welt der digitalen Technologien.

(Linz, 25.06.07) Im Zuge von sicht:wechsel, einem Kulturfestival für Menschen mit Behinderungen, stand heute ein Besuch des Ars Electronica Center am Programm. Integrative Führungen und Workshops eröffneten den Gästen Einblicke in unbekannte, virtuelle Welten. Ohne Vorkenntnisse, aber mit Begeisterung an der Sache, wurden phantastische Landschaften kreiert – bevölkert von futuristischen Lebewesen oder gar den eigenen Konterfeis. Der speziell für Menschen mit Behinderung konzipierte Workshop „Bring Dich selbst ins Bild“ lud anschließend die TeilnehmerInnen ein, mit Hilfe von Fotografien, Zeichnungen oder Hörbildern ein „Bild von sich selbst zu machen“.

Nähere Informationen zu sicht:wechsel finden Sie unter www.sicht-wechsel.at
Das Festival läuft noch bis 30. Juni 2007.

Rückfragehinweis:

Mag. Robert Bauernhansl

Assistent Pressebetreuung / Assistant Press

tel: +43.732.7272-32

robert.bauernhansl@aec.at